

Bigues también celebró su torneo de fútbol

Al igual que sucede en otros muchos lugares de la comarca, en Bigues se disputó un torneo de fútbol acabada la liga. Como suele ocurrir en estos casos, se intenta disfrutar de unas jornadas donde lo que prima, por encima de la competición, es el buen ambiente. Los equipos que participaron en esta edición fueron el Peña Barcelona, Santa María del Monjos, Alzamora, Serragallinet, Sant Andreu y Damm, en diferentes categorías, desde fútbol base a veteranos. En algunos casos las eliminatorias fueron a partido único, mientras que en otros se disputaron triangulares con encuentros de 45 minutos.

Así, en la categoría femenina sólo se jugó un encuentro, entre el Bigues y el Santa Maria dels Monjos. La victoria fue para las jugadoras locales que se impusieron por un gol a cero. El tanto fue obra de **Sara Barreto**, una de las jugadoras de mayor calidad del equipo. El Bigues tiene intención de crear un equipo femenino de manera estable en la presente temporada.

Los veteranos también jugaron

un único partido, que enfrentó al Bigues y a la Peña Barcelona, aunque con diferente suerte que las chicas. Los vallesanos perdieron por 0 goles a 3.

El primer equipo del club disputó un triangular con el Serragallinet y el Alzamora, con los siguientes resultados: Bigues 6 - Alzamora 0, Serragallinet 4 - Alzamora 0. En el partido definitivo el Serragallinet se impuso al Bigues por 3 goles a 2.

En la misma modalidad de triangular jugaron los juveniles. Serragallinet ganó al Bigues por 4 a 1 y cayó derrotado ante Alzamora por 1 a 2. En el otro encuentro, los locales sólo pudieron empatar a 1 ante el Alzamora. En esta categoría hay que hacer referencia a **Andrés Barreto**, que es uno de los juga-



El primer equipo del C.E. Bigues tuvo una buena actuación



El ex-jugador españolista Daniel Solsona entregando un trofeo

dores del club que realizará pruebas con el Espanyol de cara a la próxima temporada.

Tanto el juvenil del Bigues como el cadete son equipos nuevos, por lo que su rendimiento deportivo no es tan destacado como se quisiera. En este sentido, el cadete perdió los dos encuentros del torneo triangular. El Serragallinet lo superó por 2 goles a 0 y el Alzamora por 3 a 1. En el partido por el título ganó el Alzamora por 2 a 1.

En infantiles el cuadro de nuestra comarca no corrió mejor

suerte. Cosechó una derrota por 4 goles a 0 ante el Alzamora y tan solo pudo empatar con el Sant Andreu. Mientras que Alzamora también perdió por 1 gol a 0 con el Sant Andreu. Hay que señalar que en este equipo juega un hijo de **Daniel Solsona**. El ex-jugador del Espanyol estuvo presente durante la disputa del torneo e, incluso, fue el encargado de repartir algunos trofeos al final de la competición. Por lo que se refiere al Bigues, comentar que los jugadores **Chozeno** y **Alex** también ⇒



Conjunto femenino del C.E. Bigues



Juvenil



Cadete